

Die Leemann + Bretscher Gruppe nimmt Abschied von

Walter Leemann

Er verstarb am 29. Juli im Alter von 86 Jahren in Winterthur.

Walter Leemann war bis 1971 Mitaktionär und seit 1987 Mitglied des Verwaltungsrats der Leemann + Bretscher AG, Bauunternehmung sowie seit 1988 Verwaltungsratsmitglied der L+B AG, HGV.

Wir werden Walter Leemann als herzlichen Menschen in Erinnerung behalten, der stets loyal hinter dem Bauunternehmen stand, welches von seinen Vorfahren 1715 in Töss gegründet wurde.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Die Leemann + Bretscher Gruppe
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende